

# Les priorités

par Roderick C. Meredith

**A** lors que nous entrons ensemble dans ce nouveau millénaire – selon le calendrier romain – nous devons, plus que jamais, nous préparer au véritable nouveau Millénaire. En effet, le Christ l'inaugurera par Sa présence SUBLIME et TOUT va changer autour de nous.

Il est donc essentiel que chacun établisse les *bonnes* priorités dans sa vie. Si l'on vous disait que vous allez mourir d'un cancer dans un an, *quelles seraient vos priorités* ? Passeriez-vous plus de temps avec Dieu ? Plus de temps à l'étude approfondie de la Bible, et en prières ferventes à votre Créateur ? Plus de temps à aimer et à encourager votre famille ? Plus de temps AU SERVICE des autres ?

D'autre part, ne passeriez-vous pas *moins* de temps devant la télévision, *moins* de temps à des futilités – et à ne rien faire en particulier ? Si vous êtes dans les affaires, ne dépenseriez-vous pas moins de temps et d'énergie à courir après l'argent et la notoriété ? Beaucoup de maîtresses de maison ne passeraient-elles pas un petit peu moins de temps à s'assurer que leur intérieur soit « reluisant de propreté » pour se dévouer un peu plus au service d'autrui ?

Jésus-Christ a dit : « Cherchez PREMIEREMENT le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus » (Matthieu 6 :33). L'un des plus précieux trésors que nous puissions posséder, c'est le TEMPS. Alors que nous sommes vivants et que nous en avons la

possibilité – avant de disparaître « six pieds sous terre » – nous devrions placer la priorité sur le Christ et sur Son ROYAUME dans notre emploi du temps. La plupart des grands personnages – qui ne sont pourtant pas « appelés » par Dieu – ont compris la valeur du temps qui passe. Ils sont vigilants à son égard et l'utilisent avec précaution pour ce qu'ils pensent être le plus important dans la vie. Peter Drucker, considéré encore comme l'un des plus grands experts en management à l'heure actuelle, nous donne son avis sur son appréciation de la valeur du TEMPS :

« Il est impossible d'allonger le temps dont nous disposons. Aussi pressante qu'en soit la demande, on ne pourra rien y faire. Le temps n'a pas de prix et il n'existe aucune solution pour s'en procurer de manière détournée. Par ailleurs, le temps est totalement périssable, et ne peut pas être emmagasiné. Le temps d'hier est perdu pour toujours ; il ne reviendra jamais ! Le temps figure donc, de loin, parmi les ressources excessivement demandées.

« Le temps est tout à fait irremplaçable au sens où nous l'entendons pour substituer un recours en remplacement de quelque chose d'autre – du cuivre pour de l'aluminium, par exemple. Nous pouvons trouver des substituts à la main d'œuvre humaine. Nous pouvons pallier à certaines choses en ayant recours, selon le cas, à plus de connaissance

ou à plus de force. Mais rien ne peut se substituer au temps.

« Chaque chose requiert du temps. C'est une condition sine qua non. Tout travail se situe dans le temps et nécessite du temps. Néanmoins, la plupart des gens considèrent comme allant de soi cette ressource unique, irremplaçable et indispensable. Rien, peut-être, ne met plus en évidence la différence de l'efficacité de certains décideurs, que leur considération attentionnée à l'égard du temps » (*The Effective Executive*, page 26. *C'est nous qui traduisons*).

Lorsque le Logos ou la « Parole » – par qui Dieu créa tout ce qui existe (Jean 1 :1-3) – abandonna Lui-même Sa divinité et devint un être humain, Il nous laissa un *exemple*. Il était la « Lumière » que Dieu le Père envoya dans le monde, pour *nous montrer comment vivre*.

Comment Jésus-Christ, le Fils de Dieu, utilisait-Il le TEMPS mis à Sa disposition durant Sa vie humaine ? En premier lieu, les Evangiles nous relatent que Jésus était constamment en train d'aider et de SERVIR. Lorsqu'Il n'était pas occupé à cela, Il était « en communion » avec le Père et rechargeait Ses « batteries » spirituelles pour rester REMPLI du Saint-Esprit. En effet, étant dans la chair, Jésus était *complètement humain* et Il a été « tenté comme nous en toutes choses » (Hébreux 4 :15). Jésus a dû même IMPLORER Dieu à maintes

reprises pour obtenir la force et le secours spirituels.

L'Épître aux Hébreux décrit l'humanité de Jésus : « Qui, dans les jours de sa chair, a présenté avec de grands cris et avec larmes des prières et des supplications à celui qui pouvait le sauver de la mort, et il a été exaucé à cause de sa piété. Il a appris, bien qu'il soit Fils, l'obéissance par les choses qu'il a souffertes » (Hébreux 5 :7-8). Jésus a toujours pris le TEMPS et S'efforça de maintenir un *contact très intime* avec le Père. Il pria longtemps et fermement, en y mettant de la PASSION « avec de grands CRIS et avec LARMES » (verset 7).

Avant la sélection des douze hommes qui Le suivraient pour devenir Ses apôtres, Il passa beaucoup de TEMPS avec Son Père : « En ce temps-là, Jésus se rendit sur la montagne pour prier, et il passa TOUTE LA NUIT à PRIER Dieu » (Luc 6 :12).

La première chose qu'Il faisait dès le matin consistait à rechercher Dieu – avant de S'occuper à d'autres choses : « Vers le matin, pendant qu'il faisait encore très sombre, il se leva, et sortit pour aller dans un lieu désert, où il pria » (Marc 1 :35).

Jésus – bien qu'entouré de Ses disciples et d'une foule immense réclamant Sa constante attention –

avait-Il du TEMPS à consacrer à Son Père ? La réponse est qu'Il savait que *s'Il n'utilisait pas* ce précieux temps avec Dieu, TOUT ce qu'Il entreprendrait par la suite comporterait des risques ! Car, étant dans la chair, Il aurait pu faire de sérieuses erreurs. Il aurait pu lentement Se laisser attirer par l'attraction de la chair. C'est *pourquoi*, Il passait tellement de temps avec le « Père » de qui Il « implorait » l'aide et la force nécessaires.

Quoique Jésus-Christ eût été avec le Père de toute éternité dans une GLOIRE transcendante, Il trouva profitable, dans Son existence humaine, d'adopter un simple mode de vie. Il avait peu de possessions matérielles et peu de vêtements. Il n'avait pas de demeure personnelle (Matthieu 8 :20). Il n'était pas, à coup sûr, distrait par la télévision, par les films d'Hollywood, le téléphone, les ordinateurs, les jeux vidéos, etc. Sous le ciel clair de Galilée, Il pouvait contempler les cieux – comme David (Psaume 8) – et méditer sur la RAISON de l'existence humaine et sur le grand DESSEIN en cours ici-bas. Il ne se laissait pas distraire par toutes les « idées » en vogue autour de Lui.

Je ne suggère certainement pas que tous nos frères vendent leurs maisons ou leurs biens ! Je vous

rappelle tout simplement combien il est facile, dans notre société moderne, de se laisser rattraper par la course aux mondanités et de FAILLIR à chercher *premièrement* le Royaume de Dieu. Quoique Jésus appréciait sans nul doute la bonne cuisine et une maison bien tenue, néanmoins, Il dut corriger Marthe – qui, à l'évidence, n'avait pas compris l'importance ESSENTIELLE d'écouter le Messie, alors qu'elle en avait l'occasion. Avec amour et sagesse, Jésus expliqua patiemment à Marthe – en cette circonstance particulière – que son TEMPS et son énergie auraient dû être utilisés à se rapprocher de Dieu et à augmenter sa connaissance de la VOIE parfaite. Comme Marthe était affairée à servir le repas ou une collation, Jésus lui dit : « Marthe, Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour beaucoup de choses. Une seule chose est nécessaire. Marie a choisi la bonne part, qui ne lui sera point ôtée » (Luc 10 :41-42).

Ainsi, nous devons tous déterminer attentivement et avec des prières ce qui est *vraiment* important dans notre vie. Ensuite, nous en OCCUPER PREMIEREMENT en allouant plus de TEMPS à nos relations avec Dieu et envers les autres maintenant – pour avoir l'occasion de pleinement servir A JAMAIS dans le Royaume de Dieu. □



Pour tout renseignement, veuillez nous écrire à l'une des adresses suivantes :

LIVING CHURCH OF GOD  
P.O. Box 501304  
SAN DIEGO, CA 92150-1304  
U.S.A.

LE MONDE DE DEMAIN  
B.P. 869  
97208 FORT-DE-FRANCE CEDEX  
MARTINIQUE

LE MONDE DE DEMAIN  
26 rue Raymond Spas  
62218 LOISON-SOUS-LENS  
FRANCE